



Mathias Spicher

Secrétariat d'Etat à l'économie SECO

Mathias Spicher est chef adjoint du secteur Analyse et politique de la réglementation au sein du SECO. Il a étudié l'économie à l'Université de Fribourg et à Berne, et a ensuite travaillé dans le secteur financier pour plusieurs PME et pour une grande entreprise énergétique de Suisse. Il travaille pour le SECO depuis 2008 et examine les questions de réglementation. Il dirige des études relatives à l'impact de la réglementation dans divers secteurs, et, dans ses axes de travail prioritaires, traite de politique énergétique et environnementale. Pour ce domaine politique, il représente le SECO dans des groupes de travail, et il est membre du groupe de réflexion « conditions du marché et réglementation » des PNR 70 et 71.